

岸部 陸 市長

新市発足後の市長選挙で初当選

北秋田市初代の
かじ 舵取り役として

岸部市政がスタート

4月18日、初登庁

新市発足後初の市長選挙が4月17日（日）行われ、投票票の結果、前鷹巣町長の岸部陸氏が当選し、初代の北秋田市長が決まりました。

岸部市長は、翌18日、市役所本庁舎玄関前で多勢の市民や職員らの拍手に迎えられながら初登庁、にこやかに市民らと握手を交わしました。

また、女性職員から花束を受け取ると万歳のポーズで花束を高くかざすなど、市民らの歓迎に応えながら庁舎に入りました。

鷹巣町長以来の執務となった市長室で



花束を高く掲げ、市民らの歓迎に応える岸部市長

1年間は基礎づくりを

は、報道陣のインタビューに応じた後、北秋田市長職務執行者としての任期を終えた佐藤修助氏から事務引継ぎを受け、更に、休む間もなく幹部職員への訓示に臨みました。

市庁舎3階の大会議室で行われた訓示では、選挙運動で市内全域を回り、多くの市民らの声を聞いた体験などから、「（本庁舎のある）鷹巣から離れるほど、まだ市としての実感が定着していかないと感じた。本庁と支所という縦割り行政ではなく、本庁の職員が支所

や現場を回り、広く市民の声を取り上げるような行政を進め、市民が早く一体感を感じれるよう努力したい」との姿勢を示しました。

また、「1年間は基礎作り。1年の在任期間を選択した市議会とともに、市民が安心して生活できるように、また将来を迎えられるよう協力をお願いしたい」と、決意を述べるとともに、職員の奮起を促しました。

投票率は77・48%

今回の市長選挙は、当日の有権者数が34,185人、投票者総数は26、

岸部市長の略歴

昭和11年6月23日
能代市に生まれる
昭和39年3月
弘前大学医学部卒業
昭和44年3月
同大学院終了
昭和46年1月
秋田県厚生連北秋中央病院
外科科長
昭和50年5月
同病院院長
平成15年1月
同病院名誉院長
平成15年4月27日
鷹巣町長に初当選（5月13日就任）。鷹巣阿仁広域市町村圏組合管理者、大館能代空港ターミナルビル㈱取締役、秋田内陸縦貫鉄道㈱取締役、鷹巣阿仁地域合併協議会長などを歴任。4町の合併により3月21日失職。住所：北秋田市住吉町10-41

北秋田市長選挙結果		平成17年4月10日告示、17日投票	
当選	岸部 陸氏（68）	無新	17票
次点	小塚光子氏（58）	無新	9票
当日有権者数			34,185人
投票者総数			26,485人
投票率			77・48%



就任後、幹部職員を前に訓示を行う岸部市長。「市民が早く一体感を感じられるよう努力したい」とあいさつ。



投票区の数も62にのぼり、開票は鷹巣体育館で行われた。多くの市民が見守る中、午後11時頃、当落が決定した。

485人、投票率は77・48%となりました。また、同日に行われた秋田県知事選挙の投票率は77・64%（全県63・00%）となり、現職の寺田典城氏が3選を果たしました。由利本荘市に次ぐ県内2番目に広いエリアを有する区域とあって、投票区の数是最南端の旧阿仁町・中村投票区から最北端となる旧鷹巣町・岩谷投票区まで62。当日、午後8時30分から始まった開票では、会場となった鷹巣体育館にす

べての投票区から投票箱が運び込まれ、およそ200人ほどの市民らが見守る中での開票作業となりました。なお、区域別（旧町単位）の投票率は次のとおりです。

鷹巣計	78	72	%
合川計	76	76	%
森吉計	74	99	%
阿仁計	77	19	%

市長就任のごあいさつ

「自然」「ひと」が調和し、活気とぬくもりのある交流都市をめざして

このたびの市長選挙におきまして市民の皆様のご支援を賜り、市長を拝命いたしました岸部でございます。3月22日に誕生したばかりの新しい市「北秋田市」のスタートにあたる大切な時期に、舵取り役を務めさせていただくことに、改めて身の引き締まる思いをしております。

さて、この度の選挙期間中、市内をほぼ2巡し、各地で市民の皆様の声を聞きますと、新市への大きな期待とともに、人口の少ない地区は住民サービスが低下するのではと不安も感じておられました。今回の合併は、旧4町が持つそれぞれの良さを一つとして、この地域の総合的発展をめざしていこうと、合併協議会で4町の代表者が対等に意見を出し合い進めてきたものです。合併によるスケールメリットを生かし、そうした不安を解消できるようサービスの向上に努めてまいります。

合併後まだ間もないことから、旧町の意識が残っているかもしれません。一刻も早く市民が一体となり北秋田市まちづくり計画にある「『自然』『ひと』が調和し、活気とぬくもりのある交流都市」をめざした体制づくりを進めてまいります。

北秋田市の更なる発展のため、「合併してよかった」と思えるまちづくりのため全力で取り組んでまいりますので、皆様のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

北秋田市長 岸部 陞